



2024年12月13日

宮城ふるさとプラザクラウドファンディングへ 支援表明・支援金贈呈を行いました



12月13日（金）（公財）宮城県物産振興協会の会長 伊藤様を弊社代表取締役社長 菅原 亨が訪問し、弊社が日専連カード会員様に向けて同協会が現在チャレンジ中の「宮城ふるさとプラザ クラウドファンディング」への参加呼びかけを行う旨を表明し、支援金10万円を贈呈いたしました。

<宮城ふるさとプラザクラウドファンディングについて>

(以下宮城ふるさとプラザクラウドファンディングページより抜粋)

2024年12月15日（日）で閉店することが決定した、「宮城ふるさとプラザ」。

運営主体である私たち宮城県物産振興協会は、期間を途切れさせず「宮城ふるさとプラザ」が拠点としてあり続けることが重要だと考え、独自で後継の店舗を開設することを決めました。

原状回復費用の一部は当協会が負担しなければなりません、およそ450万円がかかる見込みです。そして、移転費用におよそ500万円、新店舗関係の費用におよそ900万、上記以外にも少なくとも数百万円はかかる見込みです。

これまで以上に費用削減に努め、他の事業で収益を確保するなど、資金の確保に積極的に取り組んでいるところではありますが、元々公益性の高い事業を行う団体であるため、資金に大きな余裕はありません。

そこで、広く皆様からご支援を募るクラウドファンディングに挑戦することに決めました。

これは、多くの方に支えられ、宮城を思う方々とともに喜びや悲しみを乗り越えてきた「宮城ふるさとプラザ」の再出発です。

皆様のご支援をどうぞよろしくお願いいたします。

<支援募集期間>

12月27日（金）午後11:00まで

[伊達武将隊 政宗公より支援のお願い>>](#)

●クラウドファンディングには日専連カードでご参加いただけます●

[支援はこちらから>>](#)